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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, solicite al Municipio de la ciudad de Santo Tomé, Departamento La
Capital, que arbitre las medidas necesarias y disponga los mecanismos
adecuados para llevar a cabo las peticiones de los vecinos del barrio Las
Vegas, atento a los reiterados reclamos sin obtener respuesta, a saber:

- Obra de pavimentación de la calle Alberdi, calle principal del barrio.
- Cableado eléctrico en toda la zona que carece del mismo.
- Refuerzo de la iluminaria pública.
- Fumigación de la zona.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto la necesidad urgente de llevar a cabo
los reclamos de los vecinos del barrio Las Vegas de la ciudad de Santo Tome,
Departamento La Capital, quienes vienen reclamando hace mucho tiempo sin
obtener respuesta alguna.

Se trata de un barrio carenciado de gente trabajadora pero
postergado por quienes debieron y deben preocuparse por modificarlo.

Son innumerables los reclamos del barrio y vienen desde hace
mucho tiempo sin tomarse ningún tipo de medidas al respecto. Los vecinos
manifiestan estar indignados con la falta de respuesta por parte de las
autoridades.

El barrio Las Vegas, es un barrio separado del resto de la ciudad,
con muchas calles de tierra, casi todas en mal estado. La entrada principal al
barrio es calle Alberdi y los vecinos reclaman la pavimentación de -la misma,
ya que se dificulta mucho transitarla, especialmente los días de lluvia. Los
remises, ambulancias y otros vehículos, no ingresan los días de lluvia.
Solicitan además que se puedan mejorar las calles alternas al barrio.

La provisión de luz, de este asiento poblacional, es la maraña de
cables que en muchos casos recorren, tendido en forma irregular, más de
trescientos metros sostenidos por débiles ramas de árboles, hasta las
precarias casas. Los vecinos piden desde hace años poder tener cableado
eléctrico en todo el barrio. "Queremos posteado y cableado eléctrico para q
los vecinos q querramos poner medidor y estar al día con la luz lo podamos
hacer ya q solo la parte de adelante posee medidores", manifiestan los
vecinos consultados.

Además, se cuenta con un deficiente alumbrado público, la
iluminaria en las calles y espacios públicos no es la adecuada y necesitan
estar reforzadas ya que según cuentan en el barrio los focos son sustraídos
por las personas. "Necesitamos iluminación reforzada dónde van los focos
porque se suben a los postes y se roban los cables y todo lo que tenga cobre

-2021-

General López 3055 -(S3000DCO) - Santa Fe -- República Argentina Pág.2



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

o aluminio, ya q las anteriores las bandas las rompían para robar y tirarse
tiros y se robaron la mayoría para vender el cobre que tiene adentro y el
aluminio de las lámparas, por favor que ojalá tenga un diseño seguro para
que no rompan desde abajo con piedras los focos y que las bandejas dónde
van los focos sean de plástico o de otro material".

La inseguridad es una problemática que atemoriza a diario,
aseguran que roban sin escrúpulos a cualquier hora del día, sin importar nada
ni nadie. En una semana, mataron a un menor y quemaron más de una
decena de viviendas.

Estimaciones demográficas realizadas por referentes barriales con
más de 25 años de trabajo comunitario en el lugar, calculan que en la
actualidad existen unas 5.000 personas viviendo en Las Vegas. De ese
número, cerca de 2.000 son menores de edad. Tiene tres calles troncales:
Arenales arriba, Lisandro de la Torre en el medio y Alberdi abajo, cortadas
por unas 13 arterias transversales. El 80 % de las viviendas son de material,
mientras que el 20 restante son las consideradas "precarias". En los años 90
se registraba sólo un 30 % de la población actual, mayormente familias
trabajadoras de bajos recursos que no tenían donde vivir y optaron por
levantar sus casitas básicas en esa zona. Con los años fue mutando
lentamente hasta convertirse en lo que es hoy.

Por último, otro de los problemas del barrio es la necesidad de
realizar fumigaciones, en especial en esta época del año que comienzan los
días de calor y empiezan a aparecer muchos mosquitos. "El barrio tiene
muchas zonas descampadas y ya se empiezan a sentir muchos mosquitos, el
año pasado no se podía estar porque no fumigaron a tiempo".

Es virtud de ello, La Cámara de Diputados de la Provincia vería con
agrado que el Poder Ejecutivo, solicite al Municipio de la ciudad de Santo
Tome que arbitre las medidas necesarias y disponga los mecanismos
adecuados para llevar a cabo las peticiones de los vecinos del barrio Las
Vegas, atento a los reiterados reclamos sin obtener respuesta.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.
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Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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